

Renfe incrementa con más de 9.200 plazas los trenes AVE Larga Distancia que enlazan Zaragoza y otras Comunidades

Renfe refuerza con casi 10.000 plazas adicionales su oferta de transporte en Aragón. Así, los servicios de larga distancia que unen la capital aragonesa con el País Vasco, Navarra, Asturias, Castilla y León y Galicia ofrecerán más de 6.800 plazas adicionales. Unas 2.350 más serán para los trenes que enlazan con Madrid y Cataluña.

Zaragoza.- Hasta el próximo 7 de enero, Renfe refuerza con más de 9.230 plazas adicionales su oferta de transporte en Aragón para atender el incremento de desplazamientos que se producirá durante las vacaciones navideñas.

En este periodo, los servicios AVE – Larga Distancia de las relaciones que unen Aragón con Madrid y Cataluña ofertarán un total de 2.350 plazas adicionales. Por su parte, los servicios de larga distancia que enlazan Zaragoza con el norte peninsular: País Vasco, Navarra, Asturias, Castilla y León y Galicia, ofrecerán 6.888 plazas adicionales.

Finalmente, los servicios de media distancia durante los días de mayor demanda pondrán a disposición del cliente todo su material rodante y los trenes doblarán su composición.

El incremento de plazas que Renfe realiza durante estas fecha se producen en trenes dotados de las tecnologías más innovadoras, que están, en la actualidad, prestando servicio en las distintas relaciones que cubre la operadora, y que con las nuevas incorporaciones de trenes conformarán en el 2010 la flota más moderna de Europa, según ha certificado la Unión de la Industria Ferroviaria Europea (UNIFE) en su estudio Worldwide Rail Market.



Hasta el próximo 7 de enero, Renfe refuerza con más de 9.230 plazas adicionales su oferta

[Cerrar] [Imprimir]